
Buongiorno Eccellenza, buongiorno a tutti

siamo Chiara e Lorenzo, siamo sposati da 15 anni e siamo genitori di Rebecca ed Edoardo.

17 anni fa durante il percorso di preparazione al matrimonio in parrocchia, nel nostro villaggio,

abbiamo avuto il dono di poter incontrare sul nostro cammino Luisa ed Enrico: sposi, genitori e nonni

che con la loro testimonianza ci hanno indicato una possibile strada per vivere l’amore coniugale in

modo pieno ed appagante nel reciproco rispetto, nella reciproca accoglienza e nella totale donazione

di sé:

Io, Lorenzo, accolgo te, Chiara, come mia sposa.

Con la grazia di Cristo prometto di esserti fedele sempre, nella gioia e nel dolore, nella salute

e nella malattia, e di amarti e onorarti tutti i giorni della mia vita.

Questa è la promessa che noi sposi siamo chiamati ad onorare quotidianamente.

Luisa ed Enrico ci hanno offerto l’occasione di viverla insegnandoci come sia possibile ed importante

“Imparare ad Amare” per custodire questo dono e farlo crescere ogni giorno.

La conoscenza dei ritmi naturali della fertilità e della fecondità che Dio ha donato a tutti ci aiuta a

percorrere la nostra strada grazie uno strumento prezioso (MOSTRA LA BUSSOLA): come coppia già

avevamo una preziosa mappa, il Vangelo, ma la bussola della conoscenza della fertilità e della

fecondità ci aiuta ogni giorno indicando la direzione corretta da mantenere e ci permette di tener

fede alla promessa che ci ha unito anche nella reciproca accoglienza dei nostri corpi.

Come ha sapientemente scritto S.Giovanni Paolo II:

Nella sua realtà più profonda l'amore è essenzialmente dono, e l'amore coniugale, mentre

conduce gli sposi alla reciproca conoscenza che li fa "una sola carne", non si esaurisce

all'interno della coppia, poiché li rende capaci della massima donazione possibile per la quale

diventano cooperatori con Dio per il dono della vita ad una nuova persona umana.

Luisa ed Enrico non ci hanno solo offerto l’opportunità di crescere con questa esperienza ma ci hanno

anche stimolato ed incoraggiato a metterci al servizio delle coppie e delle famiglie per poter a nostra

volta annunciare la bellezza di vivere l’amore coniugale nella sua realtà più profonda.

E’ iniziato così il viaggio su una nuova strada che da 12 anni ci vede impegnati a camminare al fianco

di coloro che lo desiderano.

Oggi abbiamo il grande onore e privilegio di essere stati chiamati a rappresentare il percorso

“Imparare ad Amare” che, nato più di 20 anni fa da un'intuizione di Don Silvano Caccia, offre questo

servizio in tutte le zone pastorali ed i decanati della Diocesi di Milano all’interno dei Consultori

Familiari Felceaf, nei Centri di Aiuto alla Vita e nelle Parrocchie.

Alle coppie di fidanzati e sposi che abbiamo la fortuna di accompagnare sulla strada diciamo sempre

che nell’incontro e nel confronto con loro è maggiore l’arricchimento che ne ricaviamo rispetto a

quanto cerchiamo umilmente di portare.

Siamo profondamente convinti che l’esperienza familiare vissuta nello stile Cristiano dovrebbe essere

il pilastro portante sul quale erigere una società più equa ed accogliente, gli sposi in quanto pietra

fondante di questo progetto meritano di essere accompagnati e sostenuti.

Per noi questo servizio è l’opportunità di svolgere questo compito offrendo il nostro modesto

contributo e sentendoci dalla parte giusta della storia.


